

Jugend Schweizermeisterschaften

Am 19. und 20. März 2022 fanden in Saas Fee die Jugend Schweizermeisterschaften in Slalom und Riesenslalom statt, gefolgt von den Jugend Schweizermeisterschaften im Super-G am 2. April 2022 im Hoch-Ybrig.

Slalom Samstag, 19. März 2022

Vom SKV Skiteam haben sich 6 Athleten/-innen für diese Rennen qualifiziert. Am Samstag beim Slalom erreichte Luana Fleischli den 12. Rang und Lyn Iten Rang 15. Jonathan Nilsson und David Meier belegten die Ränge 25 und 26.

Detaillierte Rangliste: <https://www.swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1083.pdf>

Riesenslalom, Sonntag, 20. März 2022

Am Sonntag beim Riesenslalom konnte sich einzig Lyn Iten unter den besten 15 klassieren. Sie belegte den 12. Rang. Luana Fleischli, David Meier und Jonathan Nilsson hatten ihre Schwierigkeiten mit der Kursetzung und schieden aus. Carina Schürpf und Alina Meier lief es nicht wunschgemäss, sie belegten die Plätze 43 und 47.

Detaillierte Rangliste: <https://www.swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1084.pdf>



ZSSV Delegation an den Jugend SM in Saas Fee

Super-G's Montag, 2. April 2022

Wegen des schlechten Wetters am Wochenende vom 19./20. März 2022 mussten die Jugend Schweizermeisterschaften Speed im Hoch-Ybrig auf den Montag 2. April 2022 verschoben werden. Die Verlegung hat sich gelohnt. Die zwei Super G's konnten bei bestem Wetter und tollen Pistenverhältnissen durchgeführt werden.

Beim ersten Super-G, bei welchem die Schweizermeister/-innen gekürt wurden, belegten Luana Fleischli und Lyn Iten die sehr guten Ränge 9 und 10. Sie verloren auf die Siegerin Leandra Zehnder (Ahorn Eriswil) etwas mehr als eine Sekunde. David Meier belegte den 13. Rang. Ebenfalls am Start waren Noah Gisler und Jonathan Nilsson.

Beim zweiten Rennen lief es den SKV Athleten/-innen nicht mehr so gut wie beim ersten. Einzig Lyn Iten konnte an die gute Leistung anknüpfen und belegte den 11. Rang Luana Fleischli stürzte bei Grozenegg; dabei erlitt sie eine Hirnerschütterung und einige Prellungen am ganzen Körper.

Detaillierte Ranglisten: <https://www.swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1085.pdf>

<https://www.swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1587.pdf>

Kurzes Saisonfazit:

Bei den U16 Athleten/Innen vom SKV Skiteam wären an den verschiedenen Interregions und Nationalen Rennen sicherlich noch bessere Resultate drin gelegen. Trotzdem, im Großen und Ganzen kann man mit den gezeigten Leistungen sicherlich zufrieden sein.

Wenn man an den Nationalen Rennen unter die besten 15 fährt, hat man schon vieles richtig gemacht.

Schade war, dass sich Nils Hotz Ende Januar am Knie verletzt hat, Nils hat Anfang Saison mit einem 7. Rang an einem Interregionalen und einem 11. Rang an einem Nationalen Rennen gezeigt, dass mit ihm nach der langen Krankheit im Vorjahr wieder ernsthaft zu rechnen ist.

Auch unsere U14 Athleten konnten das erste mal an Interregionsrennen Erfahrungen sammeln, dies teilweise bereits mit sehr guten Resultaten.

Zum Schluss wünschen wir Euch allen einen schönen und erholsamen Sommer und hoffen, dass wir auch nächsten Winter wieder so viele gute Resultate heraus fahren können.

